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1 １１番 １．税務関係について 町　　 長

中村　末子 ①町民税及び固定資産税関係における仕組みは。 農業委員会会長

②町民税及び固定資産税減免について。

③空き家における固定資産税及び農地のまま存在する雑種地とする調査は

　進んでいるのか。

④企業立地奨励に関する固定資産税減免及び宗教法人等における減免制

　度について。

⑤滞納整理に関し、公売を含め住民への納税意識向上及び税の公平性に

　関しての在り方はどうか。

２．障がいのある児童支援政策について 町　　 長

①特別支援教室運営に関して、国、県の基準は。 教 育 長

②どの様な障がい児童生徒が多いのか。

③特別支援に関わる先生方の研修制度は充分か。

④パニックなどを起こした場合のクールダウン室は準備されているのか。

⑤町単独での支援員配置及び研修はどの様になっているのか。

⑥保護者への対応についてはどうなっているのか。

３．役場職員の健康管理及び環境整備について 町　　 長

①仕事をする上での職員数は不足していないのか。 教 育 長

②育児休暇、男女共同、介護休暇など条例化してあるが、男性の育児休暇

　取得率及び介護休暇取得率、夏休みなど休暇取得に関してはどうか。

③リフレッシュできる場所は作ってあるのか。昼休みなどに仕事と区別できる

　環境は整備されているのか。

④職員の健康管理等、心療的支援及び悩み相談など支援できる体制はある

　のか。

４．町長の施政方針について 町　　 長

①農畜産品のブランド化、６次産業化推進について。

②さびれた街中の活性化策は。

（１）さびれた街中に子育て支援策の考え方について。

③人口増を図る、定住促進の内容は。

④観光促進やイベントに伴う参加者増の図り方は。

⑤施政方針では字面だけの方針案ですが、どの様な結果を期待しているの

　か、その予算は確保されているのか。

2 ２番 １．高鍋駅の照明及び駐車場等の利用について 町　　長

永友　良和 ①照明の増設について。

②駐車場、駐輪場の利用状況について。

③年間の使用料について。

④駐車場、駐輪場の無料化について。

２．子育てがしやすい環境の整備について 町　　長

①本町の年齢別人口は。

②本町の２０歳～３９歳までの男女の人口は。

③県全体及び本町の合計特殊出生率は。

④現在、子育て支援としての取り組みは。

⑤今後の取り組みについて。
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3 １０番 １．移住・定住対策について 町　　長

古川　　誠 ①高鍋町の移住・定住支援施策について。

②移住希望者への支援策について。

　（１）おためし滞在制度について。

　（２）移住・定住サポーター制度について。

③移住・定住奨励事業について。

④空き家対策について。

　（１）高鍋町の空き家対策の状況について。

　（２）空き家等対策計画の策定について。

　（３）高鍋版空き家バンクの取り組みについて。

　（４）借主負担DIY型賃貸借について。

⑤移住・定住促進の課題について。

２．ふるさと納税について 町　　長

①高鍋町ふるさと納税の現状について。

②ふるさと納税返礼品出品事業者の新規募集状況等について。

③ふるさと納税に替わる高鍋町物産ショップサイト開設について。

④高鍋農業高校・農業大学校等との新たな連携について。

⑤ガバメントクラウドファンディングの取り組みについて。

⑥ふるさと納税寄附金使途の多様化について。

⑦今後の寄附者獲得に向けての新たな取り組みについて。

⑧平成３１年度ふるさと納税について。

4 １４番 １．高鍋町消防団に関する取り組みについて 町　　長

杉尾　浩一 ①高鍋町消防団の意義を伺う。

②消防団の現状及び問題に対する改善点を伺う。

２．家畜伝染病予防法における法定伝染病の現状及び対策について 町　　長

①家畜伝染病の現状を伺う。

②２０１０年本県で発生した口蹄疫の検証を伺う。

③口蹄疫の発生による経済的損失の認識を伺う。

④将来における町の取り組みを伺う。

5 １２番 １．町長の施政方針について 町　　 長

春成　　勇 ①高鍋城舞鶴公園の整備促進について。

②スポーツ施設の整備について。

③未整備インフラの整備促進について。

２．道路整備及び排水路の現状について 町　　長

①宮崎キヤノン関連のアクセス道路整備の現状について。

②町道東光寺・鬼ヶ久保線道路整備の現状について。

③町内の道路において、路盤の陥没や凹凸の点検、整備について。

④道路側溝の蓋のがたつき、深さ等について。

３．昨年の台風被害における災害復旧の進捗状況について 町　　長

①台風災害が発生し５ヶ月が経過するが、町営住宅の屋根修復の進捗につ

　いて。

②路肩の崩れによりガードレール支柱が浮いた状態にある所が見受けられる

　が、対策について伺う。
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6 １３番 １．今後、５～１０年後の農業経営について 町　　 長

日髙　正則 ①農業法人化の取り組みの考えはないか伺う。

２．山林急傾斜地の土石流対策について 町  　 長

①羽根田、青木地区の山林急傾斜地における土石流等、対策に関する要望

　書の進捗状況について伺う。

３．家畜法定伝染病について 町  　 長

①豚コレラ発生に伴い、農家への防疫体制について伺う。

7 １番 １．児童虐待事案への対応について 町　　 長

田中　義基 ①各地で痛ましい事案が多く発生しているが、なぜ最悪の状況に至ってしま 教 育 長

　うのか、対応のどこに問題があって、どうすれば防げていたと考えられるか。

②町内における、これまでの児童虐待と思われる事案発生の件数と対応の

　手順は。

③町として、最悪の状況に陥らないための具体的対策は考えられないか。

２．改正水道法について 町  　 長

①本法改正がなぜ必要となり、審議されたポイントはどこにあったと理解され

　ているか。

②今後の高鍋町水道事業の運営について、広域連携あるいはコンセッション

　　　方式の採用があり得るか。

３．町長の施政方針について 町  　 長

①厳しい財政状況を鑑みると、諸施策の実効性のある取り組み実施の可能性

　の余地は乏しいと思えるが、如何か。

②昨年は記述されていた重点目標を、今回の施政方針から外されているのは。

8 ５番 １．宮崎キヤノンについて 町　　長

松岡　信博 ①雲雀山・上永谷地区の開発整備計画は。

②最終的に宮崎キヤノンに係る事業費は。

③町民の雇用状況、採用人数、採用募集は。

２．高鍋町企業立地奨励条例について 町　　長

①高鍋町企業立地奨励条例は、町民の福祉向上に、どのように貢献するのか。

②平成２７年に制定された優遇制度、平成２９年の改正内容は。

③高鍋町企業立地の優遇制度の補助を受けた企業と、内容は。

④現在、企業立地補助金の申請を受付けた企業はあるのか。

⑤企業立地の優遇制度の申請方法、事業者への周知方法は。

⑥第２条第１１項の計画的整備対象事業者は、どのような事業所か。

⑦第７条の便宜供与とは、どのような想定か。

⑧高鍋町企業立地審議会の委員選考と説明責任のあり方は。

⑨高鍋町企業立地奨励条例の優遇措置の見直しの必要性は。

9 ８番 １．道路整備について 町　　長

黒木　正建 ①海岸線道路について。

　（１）現状をどのように把握しているか伺う。

　（２）舗装整備とその時期について伺う。

②下屋敷中川池（２線）について。

　（１）工事が中断しているが、再開の時期について伺う。

２．台風被害の復旧について 町　　長

①坂本坂の急傾斜地崩壊について。

　（１）国からの財政支援について伺う。

　（２）急傾斜地の上部に隣接する地域の墓が崩壊の恐れがあるが（２次災害）

　　　その対応について伺う。
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10 ６番 １．高齢者福祉について 町　　長

後藤　正弘 ①２０２５年を見据えた高齢者福祉対策について。

　（１）福祉施設・医療の充実は万全か。

　（２）特別養護老人ホーム、養護老人ホームについて。

　（３）要支援者の人数、要介護認定者の人数について。

　（４）介護従事者について。

　（５）２０２５年に至る間の後期高齢者数の年次的推移について。

２．公園等の遊具について 町　　長

①公園や学校施設にある遊び場に設置されている公共性の高い遊具が老 教 育 長

　朽化し撤去されていることで、今後、新たな遊具を設置しないのか。

３．生活安全対策について 町　　長

①犯罪や事件、事故の解決手段のため、ドライブレコーダーを活用して、町の

　青パト、公用車、あるいは希望者のみの高鍋町あんしん見守り隊、高齢者等

　発見ネットワーク隊の車に設置できないか。

４．高鍋町消防団のパレードについて 町　　長

①今回、昼間に市中行進を行ったが、今後の取り組みについて、話し合いは

　行われたか。

５．国土強靭化について 町　　長

①塩田川流域、小丸川流域の宮越樋管等の内水排除対策に伴う排水ポン

　プ設置について伺う。

11 ３番 １．増え続ける児童虐待対策に「日本版ネウボラ」の導入について 町　　 長

八代　輝幸 ①法律で定められた乳幼児健診を受けていない子どもの比率について。

②小学校に入学するまでの３～５歳児のうちで、幼稚園にも保育園にも行って

　いない子どもの数（比率）について。

③児童虐待に関して関係機関との連携について。

④切れ目なく丸ごとサポートする「日本版ネウボラ」について。

⑤妊娠期相談支援体制、産前、産後サポート、産後ケアの取り組みについて。

⑥急増する虐待相談、その受け皿である児童相談所の体制、特に児童福祉士

　についての認識と対応について。

２．自転車のマナー向上対策について 町　　 長

①自転車の盗難状況と対策について。 教 育 長

②教育現場での自転車マナー向上対策について。

③最近の自転車事故での損害賠償金も高額になってきていることから、自転車

　保険も広がっている。保険加入の促進について伺う。
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